

Toledo

CONVENCIÓN AUTONÓMICA



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Castilla-La Mancha, después de muchos años de gobierno socialista, ha encontrado el rumbo”

Interviene en la ponencia titulada ‘Una administración, una competencia’ junto al consejero de Presidencia y Administraciones Públicas, Leandro Esteban

Cotillas ha recordado que la reforma de las administraciones “responde a la demanda de los ciudadanos, que quieren ser atendidos por una administración más cercana, más eficiente y más resolutive que tenga clara de qué financiación dispone y cuáles son las reglas de colaboración con otras administraciones”. En cuanto a la reforma de la Administración Local, ha apuntado que “no hay que tenerle miedo, sino todo lo contrario” ya que, gracias a ella, “los alcaldes y los concejales tenemos claro cuáles son nuestras competencias, la financiación de la que disponemos y contamos con una colaboración reglada con las otras administraciones”.



Carlos Cotillas con Leandro Esteban



Antonio Lucas-Torres como participante en la ponencia de Carlos Cotillas

Ciudad Real



El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “Page incendia las Cortes mientras intenta escapar por la gatera de la región”

El presidente tuvo que suspender durante unos minutos la sesión “por la actitud hostil de los diputados del PSOE, que no atendían a razones”

Según el portavoz popular, “pudimos comprobar la existencia de dos modelos, el del PSOE de Page, que quiere más sueldos, más diputados y más privilegios para los suyos; y el del PP de la presidenta Cospedal, que defiende menos sueldos, menos diputados y menos privilegios para dedicar más recursos a los ciudadanos”. “Jamás, ni cuando se ha debatido sobre educación, sobre sanidad o sobre el agua se han puesto así de rabiosos. Es hablar de sus sueldos y montan un altercado parlamentario”. “Hemos vuelto a asistir a un espectáculo de barra de bar bochornoso que denigra a la Democracia, protagonizado por el PSOE”.



Miguel Angel Rodríguez

Manzanares



Lola Serna es reelegida presidenta local del PP por unanimidad

Serna repasó las victorias electorales cosechadas durante su gestión y agradeció el apoyo y el esfuerzo realizado por la junta saliente y por todas las personas que componen el PP de Manzanares. Además, y tras presentar a su nueva junta, pidió a todos “unidad, trabajo y dedicación de forma desinteresada”. El presidente provincial, Carlos Cotillas, trasladó a la nueva junta la responsabilidad de hacer llegar a todos los manzanareños la “labor importante y eficaz que están realizando los gobiernos de Rajoy y Cospedal”. Además, puso como ejemplo del compromiso de la presidenta con la provincia y con Manzanares la renovación del colegio Divina Pastora “lo que demuestra que, tras salvar la economía regional, Cospedal sigue trabajando muy duro por resolver los problemas de todos los castellano-manchegos y por garantizar unos servicios públicos, gratuitos y de calidad”.



Carlos Cotillas con Lola Serna y su nueva Junta Local

Alcázar de San Juan



La consejera de Empleo, Carmen Casero, valora que el programa Empresa Empleo “vuelva a estar a disposición de todos los empresarios que necesiten contratar”

Reunión de trabajo en el Ayuntamiento

Casero les ha transmitido todo el apoyo del Gobierno de CLM “tras unos días que no han sido fáciles”, al tiempo ha reiterado que “el programa Empresa-Empleo es una herramienta para generar confianza en el sector empresarial”. Ha valorado la iniciativa del Ayuntamiento, que solicitó al Gobierno un taller de empleo relacionado con actividades turísticas, y que servirá para formar a diez alumnos de esta localidad. “La colaboración institucional es fundamental para lograr el desarrollo de nuestros municipios y, entre todos, poner en marcha acciones tendentes a generar riqueza y empleo en CLM, ya sea desde el autoempleo o del trabajo por cuenta ajena”.



Casero con Ortega y su equipo de gobierno

Bolaños de Calatrava



La consejera de Empleo, Carmen Casero: “Los empresarios de Castilla-La Mancha son ejemplo nacional en materia de emprendimiento”

Inaugura la I Feria del Stock

Casero ha asegurado que “CLM cuenta con un verdadero ecosistema del emprendimiento que posibilita que mes tras mes se siga incrementando el potencial empresarial de nuestra región”. Esta recuperación de la confianza empresarial es fruto, entre otras medidas, a iniciativas como esta I Feria del Stock, la reciente celebración de la jornada de la tapa o la Feria de los sabores bolañegos, “que están contribuyendo a la regeneración económica tanto del municipio como de la región en su conjunto”. Ha informado que un total de 27 personas se han inscrito en el curso organizado por el Gobierno de Cospedal y la Escuela de Organización Industrial (EOI), dentro del programa CLM región del emprendimiento, y que tiene lugar en el municipio. A través de estos cursos se pretende fomentar el autoempleo, además de estimular el espíritu de innovación como búsqueda y explotación sistemática de las oportunidades, además de transformar una idea de empresa en un proyecto viable, que facilite la creación de nuevas oportunidades laborales.



Casero y Valverde visitando la Feria del Stock



El Grupo Territorial de Senadores del PP de Castilla-La Mancha presenta una moción de apoyo al IV centenario de la publicación de la segunda parte de El Quijote

Visitan el Museo del Quijote de la capital

El portavoz del Grupo Territorial, Tomás Burgos, ha destacado la importancia que el PP y el Gobierno de Cospedal conceden a la cultura y ha puesto como ejemplo los actos que se están organizando con motivo del IV Centenario de la muerte de El Greco. Por su parte, el senador Miguel Ángel Rodríguez, que será el que defienda en el Senado la propuesta anunciada hoy, ha explicado que se quiere instar al Gobierno a que apoye los actos que se organicen desde cualquier administración para conmemorar, el próximo 2015, el IV centenario de la publicación de la segunda parte de El Quijote y que se sigan celebrando también en 2016 con motivo del IV centenario de la muerte de Cervantes". Ha indicado que España y CLM "tienen la obligación de mantener el legado cervantino adaptándolo a la realidad actual de la región" y que el IV centenario de la publicación de la segunda parte de El Quijote es "una ocasión perfecta para promocionar, promover y proyectar esta obra". Esta celebración, "contribuirá a poner a la provincia de Ciudad Real, y especialmente a la capital, en el mapa de ciudades más importantes en 2015 y 2016 desde el punto de vista turístico y cultural". La Alcaldesa Rosa Romero, como anfitriona, ha agradecido a los senadores populares de la Región que hayan venido a Ciudad Real "y que hayan elegido el Museo del Quijote para presentar esta iniciativa que la capital quiere "celebrar por todo lo alto", "porque además, tenemos este Centro Cultural que es muy importante turística y culturalmente para la ciudad y un referente nacional dedicado a la figura y a la inmortal obra de Cervantes".



Tomás Burgos con el Grupo Territorial de Senadores y la alcaldesa, Rosa Romero